

quand même il en résulterait un animal mixte, une sorte de mulet, comme ce mulet ne produirait rien, cela suffirait pour établir que le loup et le chien ne seraient pas de la même espèce.”

“ C'est par le naturel des animaux, dit-il ailleurs, qu'on doit juger de leur nature ; et si l'on supposait deux animaux tout semblables pour la forme, mais tout différents pour le naturel, ces deux animaux qui ne voudraient pas se joindre, et qui ne pourraient produire ensemble, seraient, quoique semblables, de deux espèces différentes.”

*A continuer.*

---

## ADDITION A LA FAUNE DE LA PROVINCE DE QUEBEC.

---

M. le RÉDACTEUR,

Vous avez, à plusieurs reprises, dans votre *Naturaliste*, invité tous les amateurs, tous les étudiants en histoire naturelle, à vous faire part des découvertes qu'ils auraient la bonne fortune de faire. Pour ma part, après avoir eu, depuis quelques années, l'avantage de pouvoir vous offrir un certain nombre d'espèces nouvelles en Entomologie et en Botanique, j'ai le plaisir aujourd'hui de vous informer que j'ai actuellement entre les mains un *gros insecte*, qui n'a certainement pas été décrit par vous, que vous avez dit se trouver en dehors des limites de la Puissance, et que l'on a bel et bien rencontré à St-Hyacinthe même.

Mon *insecte* est d'un genre tout-à-fait singulier : il a des os, du poil, des oreilles, et même des mamelles pour allaiter ses petits. C'est un Mammifère donc ! Oui, mais comme Mammifère, il présente encore les singularités les plus étonnantes : on est en peine vraiment, de lui trouver des pattes ; de chaque côté du corps il présente une large membrane ; cette membrane est traversée par des espèces de doigts extrêmement longs et déliés ; elle porte un crochet en avant, à la première articulation, et en arrière,